

Telefon +41 (0)52 632 74 67
gesundheitsamt@sh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Pilotprojekt abgeschlossen: Start mit Covid-19 Impfungen in weiteren Hausarztpraxen ab dieser Woche

Nach der Durchführung des Pilotprojektes "Impfen in Hausarztpraxen" hat die Arbeitsgruppe Impfung beschlossen, das Projekt auf vier weitere, interessierte Praxen in Schaffhausen auszuweiten. Ab dieser Woche werden zusätzlich zu den sechs Hausarztpraxen vier weitere in den kantonalen Impfprozess integriert.

Im Rahmen eines Pilotversuchs wurden ab Anfang April in dezentral gelegenen Hausarztpraxen des Kantons Schaffhausen Covid-19 Impfungen durchgeführt. Während des Pilotprojekts konnten wertvolle Erkenntnisse insbesondere in der Distribution und in der Administration gesammelt und wo nötig Prozesse optimiert werden. Die vier Arztpraxen, welche neu in den Prozess aufgenommen wurden, sowie vier Arztpraxen aus dem Pilotprojekt erhielten gestern die entsprechenden Impfstoffdosen. Zwei der insgesamt zehn Praxen meldeten vorerst keinen weiteren Bedarf an zusätzlichen Impfstoffdosen an.

Weiterhin erhält jede Hausarztpraxis bei Interesse und sofern verfügbar eine gleich grosse Menge an Impfstoff, welche innerhalb der vorgegebenen Haltbarkeit vollständig verwendet werden muss. Die Impfempfehlung des Bundesamts für Gesundheit ist dabei zwingend einzuhalten.

Personen, welche sich bereits für eine Covid-19 Impfung registriert haben, aber einen Impftermin bei ihrem Hausarzt bzw. ihrer Hausärztin bevorzugen, werden gebeten, sich frühzeitig vom Impftermin im Kantonalen Impfzentrum abzumelden, damit der jeweilige Termin für andere, auf einen Impftermin wartende Menschen freigegeben werden kann.

Schaffhausen, 7. Mai 2021

Gesundheitsamt Kanton Schaffhausen

Weitere Auskünfte erteilt:

Laura Gialluca
Medienverantwortliche
Covid-Team Kanton Schaffhausen
Tel. +41 52 632 65 82